

LE CHATEAU DE VILLANDRY

C'est l'un des derniers châteaux construits sur les bords de Loire à l'époque de la Renaissance.

Achevé en 1536, il se distingue par des pavillons rectangulaires remplaçant les anciennes tours rondes. A noter son esplanade et ses douves.

Les jardins sont parmi les plus beaux de France. Trois terrasses sont superposées. Au-dessus se situe le jardin d'eau. En-dessous est placé le jardin d'ornement (symbolisant l'amour et la musique) prolongé de massifs représentant les croix de Malte, du Languedoc et du Pays basque. Au niveau inférieur on trouve le potager décoratif composé de neuf carrés plantés géométriquement planté d'arbres fruitiers et de légumes.

